



GROUND ZERO: FRAGMENTOS

CAPÍTULO 3: NIÑOS

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

La primera vez que salieron con un uniforme de secundaria no fue en la ceremonia de entrada sino en el funeral de sus padres.

Los hermanos Minato Hayato y Akito asistieron a la ceremonia fúnebre celebrada en el campamento de "Scepter 4" en la segunda quincena de marzo cuando las flores de cerezo estaban a punto de comenzar a desmoronarse.

"Desenvainen sus espadas. ¡Listo, Battou!"

Fue Gen Shiotsu, una persona familiar para Hayato y Akito, quien emitió tal orden. Mientras escuchaban la voz de Shiotsu como subjefe de "Scepter 4", que era el tío de un pariente serio y cariñoso, con un sentimiento misterioso, los dos miraban el ataúd en el asiento de la familia en duelo preparado en la primera fila.

Los rostros de los padres de Hayato y Akito, los cuerpos de Minato Hayato y Akio eran hermosos, pero sus cuerpos estaban cubiertos con una tela blanca y no se podían ver. Sabían que estaban heridos por la batalla con "Purgatorio", y querían ver cómo lucharon y murieron sus padres, solo mirando las huellas, pero el rostro de Shiotsu, rogando por "No miren", parecía doloroso, por lo que los dos se retiraron en silencio.

Durante la ceremonia, ni Hayato ni Akito derramaron lágrimas. No era una buena idea llorar obstinadamente después de eso, así que juntaron sus hombros y despidieron a sus padres en silencio mientras compartían una ligera temperatura corporal.

Cuando todo terminó, Hayato y Akito le pidieron a Shiotsu una audiencia con el "Rey Azul" Habari Jin. Lo decidieron los dos antes de asistir al evento.

Shiotsu tenía una mirada complicada en su rostro, pero no rechazó la solicitud de los dos. Shiotsu sabía que anhelaban a Habari, por lo que puede haber querido recompensar a los pobres niños que perdieron a sus padres, o tal vez pensó que si había algún rencor contra Habari que había llevado a cabo una operación que mataría a sus padres, deberían decírselo. Shiotsu era una de esas personas.

Guiados por Shiotsu, entraron en el edificio principal del tunsho. Los miembros que se cruzaron se detuvieron cuando vieron a los hermanos y les dieron sus condolencias.

Cuando entraron en la oficina de mando, vieron a Habari Jin de pie junto a la ventana y mirando hacia afuera.

"Habari. Los hijos de Akio y Minato."

Shiotsu llamó, Habari miró directamente a Hayato y Akito cuando salió de la ventana.

Los ojos de Habari, que no tenían tristeza, ni ira, ni arrepentimiento, y solo veían la esencia de lo que estaba frente a él desde el frente, los hacía algo coquetos. Cuando llegaron ahí, los ojos eran claramente diferentes de los ojos de los miembros que estaban dirigidos a ellos, y los ojos eran como un cielo despejado que no era adecuado para los niños cuyos padres fueron asesinados.

Sin embargo, Hayato y Akito pensaron que estos eran los ojos de la persona cuyos padres creyeron y confiaron sus vidas.

"Harnos miembros del clan Azul."

No lo planearon, pero las voces de Hayato y Akito se superpusieron maravillosamente.

Habari los miro con una leve sonrisa, pero Shiotsu, quien los trajo, apartó los ojos.

"¿Qué están diciendo?!"

"En la prueba, también se nos diagnosticó que tenemos diferentes aptitudes. Tenemos las calificaciones y aptitudes."

"Creo que tengo suficiente motivación para convertirme en miembro. Lucharé con la voluntad de mis padres. Derrotaré al enemigo que mató a mis padres."

"¡Todavía son niños!"

"No soy un niño."

Las voces de los dos se volvieron a superponer.

Shiotsu parecía haber sido tragado por un momento, pero inmediatamente hizo que su expresión facial fuera pronunciada y los miró obstinadamente.

"No. Tengo el deber de protegerlos, el recuerdo olvidado de Akio, y una responsabilidad como jefe. Como su guardián, no puedo dejar que vayan a la muerte, y como jefe de "Scepter 4", no puedo permitir que unos niños se unan al equipo."

Shiotsu se puso de pie y dijo eso frente a Hayato y Akito. Los dos se defendieron con fuerza, pero no había señales de que Shiotsu fuera a cambiar de opinión.

Habari miro en silencio a los niños y al subjefe que se puso frente a él y comenzó a discutir con sus ojos claros.

+++++

El asunto de convertirse en miembros del clan Azul fluyó debido a la feroz oposición de Shiotsu, pero el paradero de los hermanos Minato se trasladó al dormitorio de miembros en el tunsho de "Scepter 4".

Debido a que los padres de Akio y Hayatoshi murieron temprano, la flecha de Shirahane se quedó en Shiotsu como pariente para hacerse cargo de los hermanos Minato. Aunque, Shiotsu es un pariente lejano. Sin embargo, Akio creció en el vecindario como un hermano y una hermana, y Minato y su esposa también trabajaban juntos, por lo que la relación era más profunda que la conexión de sangre. Shiotsu también estaba dispuesto a dar lo mejor de sí como guardián de los gemelos.

Pero, la historia es diferente cuando se trata de actuar como padre.

Shiotsu es un hombre soltero, un teniente de una organización que amenaza la vida. La batalla con "Purgatorio" se estaba intensificando y era difícil para los gemelos salir del edificio del gobierno y vivir juntos.

Shiotsu, que estaba pensando qué hacer, incluso pensó en casarse por un momento, pero...

"Es de mala educación casarse para cuidarnos, Gen-san."

"Incluso si no hacemos eso, podemos hacer lo nuestro, Gen-san."

Obtuvo la opinión muy correcta de los gemelos e inmediatamente regreso con calma.

"Si te resulta difícil vivir afuera, ¿por qué no dejas que sus hijos vivan aquí?"

Fue una buena idea decirlo.

"En el dormitorio, si vas a la cafetería, obtendrás comida adecuada. Es difícil vivir."

Zenjo era un hombre como un gran niño salvaje repentinamente recogido por Habari. Para Zenjo, el campamento de "Scepter 4" puede ser un lugar donde se garantice una vida civilizada.

"Sería malo para la educación emocional."

Zenjo hizo una mueca ordenada a las palabras de Shiotsu mientras se frotaba las cejas. Tal vez no entendía qué estaba mal con la educación emocional ahí, o tal vez no entendió cómo era la educación emocional en primer lugar.

"¿Pero no hay una razón para lo que dices, Zenjo? El dormitorio tiene todo lo que necesitas para tu vida, y los hijos de Akio se preocuparán por él. Es bueno tener muchos ojos para vigilar. Creo que lo es. Incluso si el subdirector no los carga solo a la espalda, todos los integrantes podemos cuidarlos."

Fue Azuma Sohei de la unidad de aserrado Chainsaw Squat quien dijo eso.

Chainsaw Squad, una unidad especial formada por Habari para matar a Kagutsu Genji, el "Rey Rojo". Aunque todos los miembros de la unidad son proyectiles con poder e individualidad no estándar, cada uno se involucra como un engranaje a través de la cooperación reflexiva, convirtiéndose en una enorme y viciosa motosierra y segando al enemigo. Este Azuma, Zenjo y la ahora fallecida Akio, madre de mellizos, también eran miembros del equipo motosierra.

Azuma también tenía algo que pensar sobre la muerte de Akio. Incluso en un entorno en el que estás inevitablemente acostumbrado a la muerte de tu compañero, el dolor no desaparece. En particular, es la humanidad lo que le hacía sentir que no podía dejarlo solo cuando escucho que habían dejado dos hijos en crecimiento. Parecía que Azuma, y mucho menos Zenjo, no se preguntaban si ese lugar era un entorno adecuado para criar niños con buena salud.

Sin embargo, Shiotsu no pudo pensar en más medidas, y cuando preguntó a la gente sobre sus intenciones, tanto Hayato como Akito querían vivir en el campamento de "Scepter 4" sin dudar, por lo que una habitación del dormitorio se reasignó a ellos dos.

"Si tienen algún problema, díganmelo de inmediato. No importa si se trata de la vida, la escuela o cualquier cosa trivial."

Los dos asintieron honestamente a las palabras de Shiotsu, pero Shiotsu nunca los consultó.

Hayato y Akito se despertaron en el dormitorio, comieron en el comedor y fueron a la escuela secundaria del tunsho.

Los niños estaban entre Akio, un miembro famoso que era una maestra pequeña pero ridícula como una niña, y Hayato, que era una persona con sentido común y era suave con todos. Los gemelos fueron amados y muy queridos por muchos miembros.

Los gemelos también parecían querer más a los otros miembros que a Shiotsu, quien los conocía desde la infancia. Querían escuchar acerca de su trabajo de los miembros fuera de servicio, y dijeron que querían aprender a usar la espada, así que blandieron una espada de bambú en el dojo del tunsho e hicieron que un miembro cariñoso los entrenara.

Cuando veían a los miembros que regresaban llenos de sangre después de ser despachados, no se asustaron y trabajaron repartiendo agua y medicinas y ayudando con los primeros auxilios. Aunque Shiotsu les dijo: "No tienen que hacer eso.", ellos dijeron: "Queremos hacerlo." y "Estoy en deuda contigo."

Si presenciara una apariencia tan saludable y honesta de un niño de 12 años, tendría sentido estar atado. Entre ellos, Azuma fue particularmente cuidadoso en el cuidado de los gemelos, quizás porque tenían un sentido de responsabilidad por los gemelos que vivían en el tunsho.

"¡Oraora! ¡Hayato, la conducción es superficial! ¡Akito, las axilas están abiertas!"

El cuidado estaba principalmente en el dojo. Shiotsu a menudo veía a Azuma "jugar" a entrenar con las espadas a Hayato y Akito.

Azuma, un usuario de espadas gemelas. Las espadas de bambú que sostenía con ambas manos manejaban a Hayato y Akito desesperadamente al mismo tiempo. Pensó que estaba lidiando con Hayato con su mano derecha y Akito con su mano izquierda, así que balanceo su espada para guiar los movimientos de las dos personas y les permitió cambiar sus posiciones de pie, esta vez con Akito con su mano derecha y Hayato con su mano izquierda, tomando la otra parte. Ambos tienen hábitos que suelen aparecer al atacar por la derecha y al atacar por la izquierda, por lo que los malos hábitos se corrigen golpeándolos con palabras y una espada de bambú.

Azuma giró pasivamente por un momento y continuó atrapando las espadas de bambú de Hayato y Akito, pero cuando los dos estaban sin aliento, giraron para contraatacar y golpear. Hizo un ruido agradable y golpeo dos manos seguidas.

Hayato y Akito gimieron levemente y soltaron la espada de bambú.

A diferencia de los miembros, los gemelos, que no podían protegerse debido a su incompetencia, usaban una armadura de kendo, pero aún parecían sentir un fuerte entumecimiento y dolor en las manos golpeadas y no podían levantar la espada de bambú de inmediato.

"¡Suficiente descanso!"

"¡Sí!"

Aunque sus rostros estaban distorsionados por el dolor, los gemelos respondieron alegremente.

Shiotsu, quien se detuvo en la entrada del dojo y estaba observando la situación, notó que Hayato se había dado cuenta de su presencia.

"Vice-comandante."

Shiotsu movió las cejas hasta el punto de que la voz que llamada no lo notó.

Recientemente, los gemelos ya no llamaban a Shiotsu "Gen-san" como solían hacerlo. Lo llaman "Vice-comandante" por el título en "Scepter 4". Parecía ser una prueba de que no habían renunciado a ser miembros de "Scepter 4", y Shiotsu se sentía complicado cada vez que lo llamaban así.

"Azuma. No los lastimes."

Shiotsu frunció el ceño y los gemelos gritaron antes de que Azuma respondiera.

"Pedimos un entrenamiento estricto."

"Quería ser más fuerte, así que le dije que no se ajustara."

"Incluso si dices eso, por supuesto que lo estoy ajustando."

Azuma dijo eso con cara seria, Hayato y Akito hincharon sus mejillas y se callaron.

"Hayaaki, por favor rehidrátense."

Azuma los llamo y dio instrucciones por el apodo de los dos. Los gemelos salieron del dojo diciendo "Sí." con las mejillas abultadas.

"Está bien llevarse bien y cuidarlos, pero no olvides que Hayato y Akito todavía tienen doce años."

Azuma escuchó las palabras de Shiotsu, murmurando con un suspiro, mientras giraba alrededor de sus manos las espadas de bambú que tenía en ambas manos.

"¿Es la edad tan importante?"

"Es importante. Incluso si se ven un poco mayores, son inmaduros en mente y cuerpo."

"Pero Hayaaki es inteligente y tienen suficientes cualidades de espada. Si quieren ser un miembro del clan, deberían hacerlo."

Shiotsu tuvo dolor de cabeza cuando le dijo que debería dejarlos hacer lo que no quería que hicieran.

"Basta. Lo diré de nuevo, todavía son niños."

"La habilidad como miembro del clan no tiene nada que ver con la edad. Hayaaki también tenía una gran aptitud para diferentes habilidades, incluso si no era tan bueno como Akio-san, ¿verdad?"

"No es una cuestión de habilidad. Estoy diciendo que no podemos permitir que unos niños con poco juicio sobre sí mismos entren en el mundo de la vida o la muerte."

"Me pregunto si puedes decir eso."

El tono era benigno, solo hacía una pregunta pura, pero Shiotsu se llenó de palabras por un momento.

"Aparte de eso, no quiero verlos en primera línea de inmediato porque los nombraron miembro del clan. En este momento estoy practicando con Hayaaki, pero enseñarle una espada a un niño es completamente diferente a enseñarle una espada a un niño con diferentes habilidades. Si los pones en la instalación del comandante, definitivamente serán más fuertes. Puede que no sean tan destacados como Akio-san, pero son belicosos y tienen una alta concentración, y también tienen cualidades de Hayatoshi-san, así que son inteligentes. Deberías enseñarles y entrenarlos para que manejen sus diferentes habilidades y darles un trabajo cuando crezcan con una buena sensación. Estás en problemas porque no tienes suficiente, ¿verdad?"

En la feroz batalla con "Purgatorio", el número de miembros de "Scepter 4" disminuye cada día. Como dijo Azuma, "Scepter 4" sufría escasez de miembros. Si realiza una pequeña cantidad de misiones, la tasa de mortalidad de los miembros aumentará naturalmente. Actualmente, las fuerzas de defensa y la policía están reclutando una gran cantidad de personal con diferentes aptitudes y están luchando para compensar la escasez.

Cuando vio a Shiotsu en silencio con cara de amargura, Azuma pensó que había hablado demasiado, y cambio el tono de su voz con una risa.

"Bueno, el guardián de Hayaaki es el Vice-comandante Shiotsu, así que no voy a decir nada."

Vio a Hayato y Akito regresar al dojo.

Azuma levantó la mano ligeramente y les dio la bienvenida, y le dijo a Shiotsu en voz baja.

"Una vez les pregunté si no se unirían al club de kendo de la escuela y me dijeron: "Las espadas que aprendes en la escuela no pueden cortar a la gente"."

Shiotsu estaba asombrado, pero no había tiempo para devolver sus palabras, y Azuma llamó a Hayato y Akito, quienes entraron corriendo y dijeron: "Está bien, ¡entonces el descanso ha terminado!".

Mientras observaba a los dos sosteniendo la espada de bambú nuevamente, Shiotsu recordó la conversación con Hayatoshi cuando habló sobre los regalos de cumpleaños de los gemelos.

Poco antes de que el Sr. y la Sra. Minato fueran asesinados. Escucho que los gemelos dijeron: "Quiero una espada para mi cumpleaños.". Shiotsu dijo que no podía darles un sable, pero que podía enviarles un cuchillo pequeño como recuerdo, pero Hayatoshi negó con la cabeza suavemente. Se negó a darles a los niños un cuchillo y dijo que la pluma sería más poderosa que la espada y enviaría una pluma estilográfica.

"Espero que estén preparados para dañar a otros un poco más tarde."

Al recordar la voz tranquila pero decidida de Hayatoshi, Shiotsu miró hacia abajo con un humor sofocante.

+++++

Hayato y Akito fueron a la escuela con seriedad durante el día, y cuando la clase terminó, volaron de regreso y continuaron viviendo una vida empuñando una espada de bambú en el dojo. Cuando los miembros estaban entrenando en el dojo, se unían a la esquina y cuando no había nadie allí, practicaban juntos. En muchos casos, Azuma y otros miembros del grupo venían a enseñar la espada.

Desde el comienzo de la escuela secundaria, no tenían ganas de hacer amigos en la escuela, dedicarse a las actividades del club, jugar después de la escuela, etc. Sus padres

fueron asesinados por un humano como una bestia. La vida que un niño normal había desaparecido de los ojos de Hayato y Akito.

Solo estudiaban con firmeza durante la clase, y las calificaciones siempre se mantenían altas. También fue porque Shiotsu no parecía descuidar sus estudios al sostener una espada. Los dos nunca se dieron por vencidos en ser miembros de "Scepter 4".

Estaba lloviendo mucho esa noche.

Hayato y Akito usaron impermeables para lluvia y escaparon suavemente de la habitación a medianoche y abandonaron el dormitorio. Los ligeros pasos fueron ahogados por la lluvia torrencial.

El edificio principal estaba repleto de miembros del turno de noche y varias ventanas estaban iluminadas, pero el edificio oeste al que apuntaban estaba oscuro. Hayato y Akito entraron al edificio, se quitaron los impermeables para lluvia y los enrollaron para no mojar el piso.

Mientras iluminaban sus pies con una linterna, apuntaron a la habitación al final del primer piso.

El propósito de los dos era el material del caso donde fallecieron sus padres.

Los materiales del caso estaban clasificados y no podían ser mostrados ni siquiera a la familia en duelo por las muertes en el cumplimiento del deber. Pero Hayato y Akito querían saber los detalles de cómo murieron sus padres y qué tipo de persona los mató.

Después de vivir en el tunsho de "Scepter 4" durante unos dos meses, han podido comprender qué hay en el lugar y cuándo hay personas. Los dos bajaron por el pasillo del cuartel a medianoche para ver los materiales.

Abrieron la puerta donde estaba el letrero de "Sala de materiales" escrito a mano. La llave fue robada de la sección de asuntos generales durante el día.

No encendieron la luz de la habitación, iluminaron el estante de archivos con una linterna. No fue difícil encontrar lo que buscaban en los archivos ordenados cronológicamente.

Una cinta con las palabras "Marzo de 1999, Operación de Supresión del Centro de Detención de Kaume" estaba pegada a la cubierta posterior del archivo de plástico que retiraron del estante. Hayato y Akito se sentaron cerca del suelo y abrieron el archivo. En la oscuridad, miraron las letras que emergían con la linterna.

— Con el propósito de someter al "Rey Rojo" Kagutsu Genji, se apresuraron a entrar en las ruinas de la rama de detención de Kagutsu en el distrito de Fengze, que pertenece a la "Purgatorio". Zenjo Goki, Akio Minato, Sohei Azuma, Bado Ryoichiro, Chidjiwa Gaku, Daiba Sadamitsu son los líderes de la "unidad de aserrado Chainsaw Squat", y se presentaron el primer, segundo y tercer pelotón de la División de Movilidad.

Por lo que leyeron en el informe, parecía que la operación transcurrió sin problemas en las primeras etapas. La situación cambió cuando llegaron a las profundidades del centro de detención y entraron en una batalla a gran escala en un lugar parecido a un salón hecho al sacar paredes de varias habitaciones centradas en una sala común. Akio Minato murió después de ser atacada por "Purgatorio" que los esperaba.

— La causa de la muerte fue la penetración del pecho por el puño que albergaba la llama del Clansman rojo. Muerte instantánea.

— La muerte de Akio Minato interrumpió la cooperación de las seis motosierras, y la formación de "Scepter 4" se derrumbó. El "Rey Azul" que esperaba, Habari Jin y Minato Hayatoshi se apresuraron a entrar. Aunque se restableció la situación de guerra, Hayato Minato también fue perforado en el pecho y murió por el mismo miembro del clan que mató a Akio Minato.

"Papá y mamá fueron asesinados por el mismo tipo."

La voz murmurante de Hayato cayó en la oscuridad del sonido de la lluvia.

Tras el informe, también hubo un plan de examen de cadáveres para los padres fallecidos. Allí, Hayato y Akito se enteraron de cuál era el estado de los cuerpos de sus padres, que Shiotsu no mostró en el funeral.

Cuando voltearon lentamente el papel, los materiales de los miembros de "Purgatorio" que participaron en la batalla continuaron. Noto Kongo, murió. Katsunori Tada, murió. Keiji Fujitani, murió. Fumiaki Honjo, murió. Shogoro Yamazaki, murió. Kaga Kotetsu, murió.

Se continuó entregando los interminables materiales de los muertos. Aquellos cuyas identidades se conocían recibieron sus nombres, fotografías de sus vidas y antecedentes. Para aquellos cuyas identidades no pudieron ser identificadas, se adjuntó una foto del cuerpo al material con solo "Desconocido" en la columna del nombre. Algunos de ellos estaban tan dañados que parecía imposible identificarlos.

Ni Hayato ni Akito tenían miedo de las horribles fotografías de los cuerpos. Miraron y se detuvieron en una página.

Makoto Magara asesino de Minato Akio y Minato Hayatoshi, escapo.

Estaba en los materiales de los miembros de "Purgatorio" que sobrevivieron y escaparon. Era un hombre muy joven en comparación con los otros miembros. Incluso parecía un niño.

"El tipo que mató a papá y mamá todavía está vivo.", dijo Akito. Era una voz seca sin emociones.

Luego, los dos se quedaron mirando en silencio el material durante mucho tiempo.

Finalmente, cerraron el archivo por ambos lados y lo devolvieron al estante. Salieron de la biblioteca en silencio y caminaron por el pasillo oscuro.

Todavía estaba lloviendo mucho. Sin embargo, Hayato y Akito se olvidaron de ponerse los impermeables para lluvia enrollados y salieron como estaban. Una gran gota de lluvia fría golpeó sus cuerpos, pero no sintieron nada.

La fuerte lluvia hizo que se empaparan en unos segundos. Cuando regresaron a la habitación del dormitorio, se quitaron la ropa mojada en el suelo, se limpiaron el cuerpo bruscamente y se pusieron la ropa de casa.

Había una litera en el dormitorio, y Hayato usualmente usaba la cama superior y Akito usaba la cama inferior, pero se colaron juntos en la cama inferior sin decir nada.

Los dos yacían en silencio, con la espalda bien unida para proteger la espalda indefensa del otro. El cuerpo golpeado por la lluvia estaba frío, y las extremidades permanecieron frías, pero las espaldas que se tocaron tenían fiebre y se sentían ardiendo. Pensaron que era la temperatura de la ira.

Incluso tuvieron la extraña sensación de que la cantidad de calor de la ira cambiaría tanto con solo conocer el rostro del humano que los mató.

Hasta hace poco, la muerte de sus padres estaba más allá de la niebla.

La tristeza de la pérdida fue mordida muchas veces, pensando que ya no podían escuchar la voz de su padre que dulce e inteligentemente los aconsejaba, y que ya no podían ver la espalda de su madre, que era atrevida y audaz, y nunca hizo un error en el punto importante. Sin embargo, la sensación de la muerte en sí era ambigua. Por eso querían ser miembros del clan Azul, podrían elegir una hermosa palabra para heredar la voluntad de sus padres en lugar de venganza.

También es porque estaba adornado con el sonido de las artes marciales, que parecía producir orgulloso, y los enviaron solo mirando la cara bellamente arreglada sin ver cómo los cuerpos de sus padres fueron destruidos.

Sin embargo, no fue el vago concepto de "enemigo" lo que trajo la muerte a sus padres, sino un ser humano vivo con un nombre. Sus manos perforaron los cuerpos de sus padres, aplastaron sus órganos e hicieron una cueva de viento en su pecho.

Hayato y Akito no expresaron sus sentimientos al respecto, pero compartieron su enojo por no poder manejarlo con sus espaldas, tocándose.

Fue menos de unas pocas semanas después de eso que se motivaron a creer en la palabra destino.

Hayato y Akito presenciaron la aparición de un verdadero patrón infantil.

+++++

Después de que el escondite recibió la avalancha de "Scepter 4", la gente de "Purgatorio" fue perseguida y se dispersó.

Takao Kurayama sobrevivió a la batalla con "Scepter 4" en la Rama de Detención de Kaume, y luego regresó a la casa donde estaban su esposa e hijo.

Takao Kurayama estaba casado. Ingreso al registro mucho antes de que Kurayama ingresara a "Purgatorio". La otra mujer era una chica de cabaret con un rostro profundamente tallado y un ambiente aburrido, y dijo que tenía un hijo, así que preguntó: "¿Te gustaría casarte?". No fue una declaración de sentido de responsabilidad, sino más bien un favor a una mujer que declaró que tenía un hijo. Kurayama no se tomaba muy en serio el matrimonio, así que cualquiera de los dos estaba bien. Incluso después de registrarse, su vida no cambió, y la mujer dio a luz a un niño y lo crió sola. Mientras realizaba trabajo antisocial en una organización antisocial, Kurayama ocasionalmente iba a ver los rostros de mujeres y niños.

Finalmente, apareció Kagutsu Genji, nació "Purgatorio", y la organización de Kurayama también se incorporó a "Purgatorio". En ese momento, muchos de sus amigos murieron, pero Kurayama sobrevivió y obtuvo una llama de vida a cambio de su oído derecho.

Sentía que el tornillo en la cabeza de su hijo volaba, pero a medida que fue creciendo, sintió que era débil, pero el factor decisivo fue cuando lo expulsaron de la "cárcel" y regreso a la casa de la mujer que era su esposa. Parecía que lo vio en alguna parte y tenía una gran admiración por Kagutsu.

"Padre, ¿eres el subordinado de esa persona? También quiero ser un subordinado."

El niño le dijo eso, Kurayama se rió, pero fue devorado extrañamente. Incluso si lo amenazaba con que sería asesinado, incluso si le decía que necesitaba estar preparado para quemar una parte de su cuerpo para convertirse en un subordinado, el resplandor de sus ojos seguía aumentando.

Al recibir la instalación de Kagutsu, una parte del cuerpo es destruida por la llama capturada. El que muera morirá, y solo el que sobreviva se convertirá en miembro del clan. En el caso de Kurayama, el lugar donde la llama se apagó y se quemó fue la oreja derecha.

El niño miró fijamente la oreja derecha quemada e inexistente de Kurayama con ojos cercanos a la envidia, diciendo: "Oh. Le dedicare todas las partes de mi cuerpo."

Estaba claro por el hecho de que sus ojos estaban incómodos que no era una broma. Era un ojo humano que vería a diario si viviera en "Purgatorio", y podría tirar cualquier cosa para el momento en que quemara su vida.

De alguna manera estaba harto de que su hijo no tuviera la edad suficiente para tener esos ojos.

"No es una locura.", dijo eso.

"Kurayama, ¿qué estás haciendo?"

La voz fue lanzada y Kurayama levantó la cara. Parecía que estaba perdido en sus pensamientos con un montón de oro en la mano.

Kurayama estaba contando dinero con dos hombres en una habitación donde la pared de concreto estaba negra tras ser quemada.

"Ah... si."

El hombre que habló con Kurayama, se inclinó levemente y contó el dinero que tenía en la mano.

Kurayama regresó a casa después de ser perseguido por "Purgatorio", pero después de un rato salió de la casa y entró en la oficina de la organización a la que pertenecía antes de convertirse en miembro de "Purgatorio". La razón por la que regresó al edificio donde no podía oler el olor abrasador debido al donpachi cuando lo llevaron a "Purgatorio" y se unió a sus amigos fue para reanudar a Shinogi, quien gana el pago superior. "Purgatorio" es diferente de la sociedad de gánsters ordinaria, pero Hitoshi Soma, que es el número 2, tiene un flujo de caja sólido y tiene un mecanismo para recaudar dinero desde abajo. No sabía si el pago máximo se había elevado correctamente a Kagutsu o si había sido absorbido por el bolsillo de Soma.

Fue Hiura quien pidió reiniciar a Shinogi, y él era el hermano mayor de Kurayama en la organización anterior. Sin embargo, es lo mismo en "Purgatorio", y, en primer lugar, "Purgatorio" no tiene otra relación jerárquica más que la fuerza del poder. No tenía que arrastrar la jerarquía de su historia anterior, pero no tenía los malos sentimientos de frotarse contra eso (rozarse generalmente significa matarse unos a otros en "Purgatorio"), por lo que Hiura seguía siendo su hermano mayor.

"¡Joe Norkin, esto está bien!"

Otro hombre metió una parte del oro contado en un sobre e hizo una voz alegre.

Ed, cuyo verdadero nombre es Eduardo, es un hombre brillante y tiene un historial único de ingresar ilegalmente a Japón desde México y llegar a "Purgatorio".

El sobre que Ed había apartado se colocó en el borde de la mesa y el dinero restante fue distribuido por tres personas.

"¡Esta noche es de fiesta! ¡Come buena carne y buen sake!"

Ed se rió e hizo una forma de abanico con su propia distribución.

En la parte posterior de la oreja derecha de Kurayama, hubo un repentino zumbido de llamas. El oído derecho de Kurayama estaba quemado hasta el tímpano, pero en el lado derecho podía escuchar el sonido de las llamas en lugar del sonido normal. La llama era sensible a las señales de los demás, y Kurayama sobrevivió durante mucho tiempo gracias

a la capacidad de escuchar las señales que había obtenido a cambio de perder el oído externo derecho y el tímpano.

"Es un invitado."

Unos segundos después de que Kurayama dijo eso, comenzó a escuchar pasos que podrían ser captados por su oído izquierdo y hablo.

Cuando Hiura respondió, la puerta se abrió y aparecieron dos jóvenes vestidos de negro. Es un dúo parecido a un niño que no se ve bien con el traje negro que es sinónimo de "Purgatorio". Kyoji y Taku. Soma los amaba bastante y, a menudo, se les asignaba trabajar como mensajeros de cabina.

"Este es el recado de Soma-san."

Kyoji levanto una mano y dijo eso con un gesto descuidado.

Especialmente cuando miraba a Kyoji con cara de bebé, Kurayama a veces recordaba a su hijo. Le dijo que el "Rey Rojo" no tendría a un niño como subordinado, pero cuando veía a Kyoji, sentía que ese no era el caso. De cualquier manera, no tenía sentido tratar de adivinar el corazón de Kagutsu.

"¿Qué es lo que hay que darle a Soma-san?"

Dijo Kyoji con una boca dócil, movió su palma para instarlo. La sien de Hiura, a la que no le gusta la actitud de los chicos jóvenes, se retrajo de un tirón, pero Ed emitió una voz brillante en el momento adecuado.

"¡Oh! ¡Claro! Si, esperen un minuto."

Ed le dio a Kyoji un sobre que contenía el oro que acababa de reservar. Kyoji lo recibió casualmente, "Si, seguramente."

Durante ese tiempo, el oído derecho de Kurayama captó el sonido de una pequeña llama que seguía zumbando. La llama en el oído derecho, que reaccionaba a la señal, emitía un sonido parpadeante especialmente sensible a la hostilidad.

"Ustedes lo consiguieron con alguien."

"¿Eh?"

Kyoji frunció el ceño.

"Es pequeño, pero escuché que la hostilidad se dirigía hacia mí. Fuera de la oficina. Tal vez sean dos."

Ante las palabras de Kurayama, Hiura distorsionó su rostro y miró a Kyoji y sus amigos.

"¿Qué están haciendo, estos muchachos?!"

"¿Qué?!"

Hiura le gritó, y la cabeza de Kyoji también se llenó de sangre. Sin embargo, Taku sostuvo el hombro de Kyoji desde un costado y avanzó.

"Lo siento, pero voy a deshacerme de él pronto, así que no tienes quejas, ¿verdad?"

Taku trató de salir de la habitación con Kyoji, pero antes de eso, el sonido captado por el oído derecho de Kurayama estaba muy lejos.

"No, el letrero va a desaparecer. Tal vez voy a llamar a mis amigos."

"¿Puedes perseguirlos?"

"No puedo seguir el ritmo, pero es una molestia. Ese pequeño letrero no es ropa azul. Tal vez algo de la mafia. Es más fácil esperar a que regresen tus amigos y luego acabar con ellos."

Kyoji y Taku se miraron como para consultarse, pero Kurayama hizo un gesto para que se alejaran.

"Me desharé de él aquí, así que deberían irse a casa y darle el dinero a Soma-san. Te mataré si eres un gato."

"¡Lo siento!"

Junto a Kyoji que ladraba, Taku dio un aviso de Soma mientras hacía una mueca un poco involuntaria.

Actualmente, "Purgatorio" que ha perdido su base de operaciones está disperso y escondido por sí solo. Soma usó a jóvenes como Kyoji y Taku que podían convertirse en mensajeros y recaudadores de fondos.

Para resumir los elementos de notificación, se dijo que el momento de la guerra con "Scepter 4" se indicaría ahí, así que evitarían cualquier acción llamativa tanto como fuera posible, pero si lo hacían, sería un estallido en "Purgatorio". Tal lanzamiento fue transmitido a través de la boca de Taku.

"Kurayama. ¿Por qué te fuiste a casa? Es su culpa, así que desearía que se apretaran."

Después de repeler a Kyoji y Taku, Hiura dijo eso con una voz desagradable. La razón principal fue que era problemático para Hiura, que odiaba a los jóvenes descarados, y Kyoji y Taku serían una disputa innecesaria, pero Kurayama se burló mientras encendía un cigarrillo.

"Últimamente me ha faltado ejercicio, así que solo quería hacerlo si había clientes que pudieran divergir."

Hiura resopló y Ed se rió, "¡Takao, estoy bien!"

Cuando el oído derecho de Takao Kurayama volvió a sentir el sonido de hostilidad, se quedó escéptico sobre la pequeñez de la señal, que era exactamente igual que antes.

¿No llamaste a tus amigos? ¿Vas a seguir monitoreando? Se preguntaba: "Voy a echar un vistazo al exterior.", dijo.

Mientras bajaba las escaleras del edificio, el sonido de hostilidad se hizo más fuerte. Sin embargo, era extrañamente inestable. Era asesino, pero emitía un sonido terriblemente inmaduro. La ansiedad, el miedo y el conflicto se mezclaban y oscilaban. La de los que no están acostumbrados a las intenciones asesinas.

La inmadura intención asesina se escuchó desde el costado de la entrada del edificio. No era visible desde las escaleras de un edificio de varios inquilinos estrecho y oscuro.

Cuando deliberadamente salió del edificio sin protección, una hoja grande salió del punto ciego.

Kurayama volteo la espada con el brazo envuelto en llamas. Era una hoja inusualmente gruesa y pesada, pero la silueta del ser humano con ella era pequeña.

"¿Ah?"

Era un niño que tenía una espada grande que era tan alta como la suya.

Un niño de la misma edad que su propio hijo. Olvido si tenía once, doce o trece años, pero de todos modos era un niño de esa edad.

El niño fue atacado por Kurayama y se tambaleó por el peso de la espada. Sin embargo, no soltó sus manos que sostenían el mango de la espada.

Cuando Kurayama dejó de moverse por un momento hacia un oponente inesperado, su oído derecho escuchó otro sonido asesino.

Un ataque que empujo directamente hacia el corazón desde la espalda. Sin darse la vuelta, lo sintió solo con el sonido y se dio la vuelta.

La hoja de plata paso por el costado. Puso una patada giratoria en su espalda sosteniéndola. No pudo encender la llama porque estaba inconsciente.

"¡Guuh!"

La persona que atacó por detrás también era pequeña. Gimió y rodó hacia un lado con la gran espada, pero pronto se levantó y reposicionó la espada. La espada era familiar para "Purgatorio". Es un sable formal de "Scepter 4" que normalmente debería emitir luz azul.

Los rostros de dos niños, cada uno con un sable estándar y un sable enorme que parecía ser un artículo hecho a medida, eran inquietantemente similares. Los niños, que tenían ojos finos y labios finos y parecían copiar y pegar, miraron a Kurayama con una mirada como esa.

"¿Dónde está el tipo con cara de niño?"

Dijo el niño con la gran espada.

En ese momento, algunas escenas parpadearon en su cabeza y Kurayama captó la situación aproximada.

Una espada de los ropa azul, poseída por un niño que no tiene signos de poderes especiales. Un sable formal familiar y una gran espada rara pero familiar.

Intención asesina inmadura y el nombre de Kyoji.

Batalla en la "Prisión". Una escena de matarse unos a otros con los ropa azul en el pasillo.

La gran Venus que Kyoji derrotó.

"¿Son parientes de Akio Minato?"

Akio Minato: Aunque era una mujer pequeña, parecía un hombre feroz que empuñaba una gran espada que hacia pareja con el buen demonio. Escucho que fue Akio Minato quien mató a Hiiragi, que era el número 3 en "Purgatorio".

"¿Conoces a mi madre?"

El niño con el sable formal dijo eso.

Se preguntaba si había dos niños tan grandes frente a esa mujer como un chico. Pensó que era su hermano menor o algo así.

Probablemente, después de encontrar a Kyoji y seguirlo, pensaron que ese era su escondite. ¿Es porque fueron a buscar el sable?

Era superficial y sin sentido correr hacia la muerte.

En la mente de Kurayama, la cara de otro niño que tenía prisa por morir vino a la mente.

"¡Ajajajaja!"

Una risa aguda estalló en las escaleras.

Cuando volteo la cara, pudo ver a Hiura felizmente distorsionando su rostro y sacudiendo sus hombros y riendo.

"Si piensas en qué tipo de clientes vendrán, ¿será el hijo de Minato Akio?"

Hiura bajó lentamente las escaleras y se paró frente a los niños.

"¡No es lo mejor! ¡Dos de ellos!"

Los ojos de Hiura brillaban intensamente. Hiura odiaba a los jóvenes descarados y odiaba más a los niños descarados, pero tan pronto como se convirtió en el objetivo del daño, la

incomodidad se convirtió en alegría. En respuesta a la sádica intención asesina de Hiura, una llama sonaba en su oído derecho.

Kurayama dio un paso atrás con un estado de ánimo que no podía matarlo bellamente.

"¡Matemos a un animal aquí por primera vez, y alimentemos al otro vivo con ropa azul! Si el niño de la familia se convierte en rehén, ¿puede haber ropas azules que serán asesinados en silencio?"

Los niños sostenían la espada con una mirada tensa. Desde esa posición, sabía que tenían algo de conocimiento de la espada, pero no significa nada para un oponente de "Purgatorio" listo para el combate, aparte de solo apuñalar a un oponente protegido por la espalda.

La llama brotó violentamente del pecho de Hiura. Quemo la parte delantera del traje negro y encendió las marcas de quemaduras en su pecho. Abrió los brazos y atacó a uno de los niños para abrazarlo. Era un abrazo del infierno que ardía vivo en llamas y no te soltaría hasta que murieras.

Hubo un sonido asesino en el oído derecho de Kurayama.

No era el sonido de la intención asesina de Hiura. No era el sonido de los niños.

Era el sonido de su propia intención asesina que salió del cuerpo de Kurayama.

Bueno, reconoció con calma que quería matar a Hiura y decidió que, si quería matarlo, no podía evitarlo. Los humanos en "Purgatorio" no controlan sus intenciones asesinas.

Kurayama hizo circular la llama desde la parte posterior de su oreja derecha a todo su cuerpo. Dio un paso profundo y balanceo su brazo derecho. El puño de Kurayama golpeó la espalda indefensa de Hiura.

La llama de Kurayama golpeó desde el puño hasta el cuerpo de Hiura. Hiura, que había concentrado sus habilidades en la parte delantera de su cuerpo, hirvió su sangre y sus órganos internos con un golpe por la espalda y escupió sangre hervida.

"Ku, Ku... Kurayama..."

Hiura llamó a Kurayama con rencor, volteando solo su rostro y moviendo su boca mojada con sangre espesa.

"No era mi intención odiarte lo suficiente como para matarnos, pero quería matarte. Es malo."

Hiura se derrumbó hacia adelante mientras miraba a Kurayama. Las llamas en su pecho que habían sido emitidas quemaron completamente el asfalto. En la parte posterior, la parte golpeada por el puño de Kurayama tenía la ropa y la carne quemadas, y la sangre burbujeo por un corto tiempo, pero pronto se calmó.

Cuando levanto la cara, los niños miraban la montaña oscura con cara de asombro.

Creo que es irónico.

En el campo de batalla de esa "prisión", Kurayama vio morir a Akio Minato. La mujer, que había estado cortando el cuello, los brazos y el torso de las personas de "Purgatorio" sin dudarlo, como un monstruo de reflejos, dejó de moverse por un momento cuando vio la cara de Kyoji.

La razón fue que pudo entender la montaña oscura que estaba mirando al final, pero al mismo tiempo también era misteriosa. Akio Minato, sin duda, dudó en cortar cuando vio a Kyoji que era un niño. Sin embargo, a menudo ocurre que la clase as en ropa azul, que es un vector diferente de "Purgatorio" y corta sin piedad al enemigo para que no haya un corazón humano, se detiene y abre una brecha solo porque el oponente es un niño.

Sin embargo, como una persona que acaba de matar sin darse cuenta a un amigo con una intención asesina, tenía la sensación de que los seres humanos inesperadamente son así.

"No es una locura."

Ante los niños que se pusieron de pie, Kurayama vomitó con un tono infantil.

"¿Creían que realmente podrían vengarse, aunque no tuvieran el poder? ¿El cerebro del niño está hecho de algodón de azúcar?"

Miré a los niños con una expresión confundida y mordió su lengua.

"Vete a casa, caga y vete a la cama. ¿O quieres matarme con la espada de tu madre?"

Los niños se mordieron los labios con fuerza y lentamente se alejaron de los cadáveres de Kurayama y Hiura. Kurayama miró la postura cautelosa de no dar la espalda hasta que estuvo fuera de alcance, sacando un cigarrillo. Masticó el filtro, lo encendió y tomó un descanso.

Después de una distancia suficiente, los niños salieron corriendo. Después de desaparecer, Kurayama llamó a las escaleras del edificio.

"¿Vas a subir como un traidor? ¿O se están matando unos a otros aquí?"

"¡Jajajaja! ¡Bien hecho, Takao!"

Ed bajó las escaleras y rió alegremente como siempre.

"Estoy peleando porque no quería hacer algo con mis amigos. ¿Entiendes?"

"Bueno, así es. Es un hecho diario que en las peleas de "Purgatorio" nos matamos entre sí, pero ahora se puede decir que es una traición matar a un amigo para ayudar a los familiares de un ropa azul."

"¡No, no!"

Ed negó con la cabeza con exceso de acción.

"¡Estoy aquí para quemar mi corazón! Con matar a un niño que no es una persona con poderes, mi corazón no se quemara. Yo también estoy luchando."

Ed dijo: "Eso es más que eso.", sacó un montón de oro de su pecho y lo sacudió.

"¡Estoy planeando comer buena carne y buen sake esta noche! Vámonos temprano, Amigo."

"Así es. Debido a que dejé escapar al niño, este lugar será invadido por los ropa azul, ¿y me moveré si como una comida?"

"Dividamos el dinero que era para Hiura-san."

"No estoy loco."

Kurayama cambió de opinión y decidió pensar en la carne y el sake que iba a comer, deshaciéndose de sus viejos amigos y del chico problemático que lo había intentado matar.

+++++

Una barbaridad temeraria de la que solo se puede decir que es un milagro estar vivo, como ver a un humano en "Purgatorio" y marcharse sin informar, sacar un sable de reliquia, e incluso intentar vengar a sus padres. Hayato y Akito fueron reprendidos por Shiotsu como un fuego ardiente.

Habari los visitó de repente cuando le dijeron que fuera reacio, excepto cuando estaban en la escuela y habían escrito una cantidad abrumadora de oraciones de remordimiento en su habitación.

"Guau, Comandante Habari."

"Oh, ¿por qué estás aquí?"

Los miembros de "Scepter 4" también se entusiasmaron, los dos niños que no estaban muy activos, estaban asombrados por Habari llegó a su territorio sin previo aviso.

"Me pregunto qué están haciendo los niños que enojaron y deprimieron a Shiotsu."

Habari dijo alegremente.

"Gen-san, ¿está deprimido?"

Akito preguntó intimidantemente. No le gustaba que estuviera enojado, pero no sabía que estaba deprimido. Habari se ríe.

"Oh. Está deprimido porque piensa que no pudo evitar que actuaran imprudentemente."

"Eso es..."

Cuando Hayato refutó, Habari asintió fácilmente.

"Es una criatura que piensa demasiado. Eso también es una ventaja. Todavía estoy pensando en eso. ¿Qué sería lo mejor para ustedes y qué debería hacer ahora?"

Por cierto, Habari se volvió hacia su hermano.

"¿Aún quieren ser mis miembros del clan?"

+++++

"¡Oh! ¡No es un buen sentimiento, Hayaaki!"

Azuma hizo una voz graciosa y fue atacado por Hayato y Akito con las espadas de bambú en ambas manos.

Los dos usaban una luz azul claro en sus cuerpos y espadas de bambú, y respiraron juntos para desafiar a Azuma. Originalmente, los gemelos estaban tan cerca el uno del otro que podían comunicarse entre sí sin palabras, pero desde que el espadachín Azuma comenzó a entrenarlos juntos, la precisión de la cooperación mejoró dramáticamente. ¿Quién se estaba riendo de los gemelos que habían sido entrenados por Azuma, diciendo que podían convertirse en espadachines gemelos cuyos cuerpos se dividían en dos?

"Es una cara que no flota, Shiotsu."

Habari le dijo eso desde un lado, Shiotsu profundizó las arrugas que se habían dibujado entre sus cejas.

Actualmente, estaba en medio de un entrenamiento de randori en el dojo. En otras palabras, en lugar de que Azuma juegue con niños en su tiempo libre, Hayato y Akito también participan en el entrenamiento como miembros. También entrenaban para controlar las diferentes habilidades del azul y proteger su cuerpo, así que no usaban la armadura de kendo como solían hacerlo.

Los gemelos recibieron la instalación de Habari y se convirtieron en miembros del clan azul.

"Tal vez porque los conviertes en miembros del clan sin previo aviso."

"Jaja, lo siento, pero queda a discreción del "Rey" decidir quién será el miembro del clan, porque no existe ninguna disposición para que la instalación de un menor tenga un sello de tutor."

Cuando miro a Habari, quien dijo eso a la ligera, le devolvió una mirada fría.

"Y estás demasiado preocupado en estos días. Es tu ventaja preocuparte y pensar más que los demás, pero deberías ser lo suficientemente libre como para dejar de preocuparte por cosas sin respuesta, ¿cierto?"

El aire de "Scepter 4" y "Purgatorio" era cada día peor. Hoy pudo dedicar su tiempo a entrenar de esa manera, pero había tantos despachos de emergencia todos los días que no sabía cuándo podría volver a hacerlo. Como Vice-comandante de "Scepter 4", no podía permitirse gastar todos sus pensamientos en sus familiares.

Aún así...

"¿Crees que la instalación llegará a una escena en la que aquellos que se han convertido en miembros del clan serán útiles?"

"Todavía no se los puede poner en el tablero de la batalla, pero estoy seguro de que tienen las cualidades. Si continúan entrenando para diferentes habilidades, pueden despertar como un Strain. Las instalaciones actualmente significan collares y siembra para ellos."

"¿Siembra?"

Habari de repente le sonrió.

"Es una situación en la que no importa cuándo, quién o qué sucede. Es una buena idea sembrar semillas para el futuro y apostar por lo que crece."

"No juegues con esos niños."

Habari rió levemente y miró a Shiotsu con ojos claros.

"Crecerán bien, Shiotsu."

Sin confianza en absoluto, Shiotsu suspiró profundamente.